

Diputación asume el 50% del proceso sobre la plaza de Urdanibia

Escrito por Administrator
Miércoles, 29 de Mayo de 2013 09:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el miércoles día 29 de Mayo de 2013.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Diputación asume el 50% del proceso

sobre la plaza de Urdanibia

29.05.13 - 00:30 -

El Ayuntamiento de Irun dio a conocer ayer que la Diputación Foral de Gipuzkoa ha aprobado una subvención para apoyar el proceso de participación ciudadana realizada en la Parte Vieja con motivo del proyecto de la plaza Urdanibia. Según la información consistorial, la cuantía aprobada cubre el 50% de costes total (sistema de megafonía, cartelería, lona, web del proyecto...)